
ȮȬȼȸȽȿ 

ȽȮȺȴɁ ȹȱ ȭȼȺȽȬȱȾ!



ȻɚɗɟɣɌɞ ɗɔ ɟɣɌɝɞəɔɖɔ ɏɚɝɓɌɖɟɛɚɖ

ɐɚɛɚɗəɔɞɑɗɨəɟɪ ɛɚɐɐɑɜɒɖɟ?

ɼʘ,ʧʦʣʫʯʘʪ. ʏʪʦʙʧrʦʤʦʯʫɹʯʘʩʪʥʠʢʘʤʛʦʩʟʘʢʫʧʦʢ, ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦʜʘʝʪ

ʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʴʩʧʠʩʳʚʘʪʴʰʪʨʘʬʠrʣʠʥʝʫʩʪʦʡʢʠʟʘʥʝʠʩʧʦʣʥʝʥʠʝʛʦʩʢʦʥʪʨʘʢʪʦʚ

ʠʨʘʟʨʝʰʘʝʪʜʦʧʦʣʥʠʪʝʣʴʥʳʝʟʘʢʫʧʢʠʫʝʜʠʥʩʪʚʝʥʥʦʛʦʧʦʩʪʘʚʱʠʢʘ,ʧʦʜʨʷʜʯʠʢʘ

ʠʣʠʠʩʧʦʣʥʠʪʝʣʷ.

ɸʝʩʣʠʠʟ-ʟʘʩʣʦʞʠʚʰʝʡʩʷʩʠʪʫʘʮʠʠʫʩʣʦʚʠʷʫʞʝʟʘʢʣʶʯʝʥʥʦʛʦʢʦʥʪʨʘʢʪʘ

ʩʪʘʣʠʥʝʚʳʧʦʣʥʠʤʳʤʠ,ʚʜʦʛʦʚʦʨʝʤʦʞʥʦʠʟʤʝʥʠʪʴʩʨʦʢʠ,ʮʝʥʠrʫʩʣʦʚʠʷ

ʟʘʤʝʥʳʧʦʩʪʘʚʣʷʝʤʦʛʦʪʦʚʘʨʘ.

ʊʘʢʠʝʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʠʙʫʜʫʪʜʝʡʩʪʚʦʚʘʪʴʜʦʢʦʥʮʘ2022ʛʦʜʘ.



ȸɚɏɟɞ ɗɔ Ɏɚɓəɔɖəɟɞɨ ɛɜɚɍɗɑɘɧ 

ɝ ɛɚɑɓɐɖɌɘɔ Ɏ ȶɌɗɔəɔəɏɜɌɐ?

ɽʟʜʠʪʴʚʂʘʣʠʥʠʥʛʨʘʜʩʢʫʶʦʙʣʘʩʪʴʠʦʙʨʘʪʥʦʤʦʞʥʦʢʘʢʦʙʳʯʥʦ. ʉʝʡʯʘʩ

ʩʘʤʦʣʸʪʳʠ ʧʦʝʟʜʘʜʘʣʴʥʝʛʦʩʣʝʜʦʚʘʥʠʷʦʪʧʨʘʚʣʷʶʪʩʷʚ ʂʘʣʠʥʠʥʛʨʘʜ

ʧʦʨʘʩʧʠʩʘʥʠʶ.ʊʨʘʥʟʠʪʪʘʢʞʝʨʘʙʦʪʘʝʪʙʝʟʧʝʨʝʙʦʝʚ.

ɸʵʨʦʧʦʨʪçʍʨʘʙʨʦʚʦèʚʂʘʣʠʥʠʥʛʨʘʜʝʨʘʙʦʪʘʝʪʚh ʪʘʪʥʦʤʨʝʞʠʤʝ.

ɺʦʟʤʦʞʥʳʠʟʤʝʥʝʥʠʷʚʨʘʩʧʠʩʘʥʠʠʨʝʡʩʦʚʠʟ-ʟʘʟʘʢʨʳʪʠʷʜʣ ʨ̫ʦʩʩʠʡʩʢʠʭ

ʘʚʠʘʧʝʨʝʚʦʟʯʠʢʦʚʚʦʟʜʫʰʥʦʛʦʧʨʦʩʪʨʘʥʩʪʚʘʥʝʢʦʪʦʨʳʭʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚ. ɸʢʪʫʘʣʴʥʦʝ

ʨʘʩʧʠʩʘʥʠʝʤʦʞʥʦʫʪʦʯʥʠʪʴʫʘʚʠʘʢʦʤʧʘʥʠʡ.

ʊʘʢʞʝʚ ʨʝʛʠʦʥʤʦʞʥʦʜʦʙʨʘʪʴʩʷʞʝʣʝʟʥʦʜʦʨʦʞʥʳʤʪʨʘʥʩʧʦʨʪʦʤ.

ɺʨʘʩʧʠʩʘʥʠʠʝʩʪʧɹʦʝʟʜʘʠʟʄʦʩʢʚʳ,ʉʘʥʢʪ-ʇʝʪʝʨʙʫʨʛʘʠɸʜʣʝʨʘ.

ʈʘʙʦʪʘʝʪʠʧʘʨʦʤʥʘʷʣʠʥʠʋ̫ʩʪʴ-ʃʫʛʘ- ɹʘʣʪʠʡʩʢ. 4 ʤʘʨʪʘʥʘʣʠʥʠʠʥʘʯʘʣ

ʢʫʨʩʠʨʦʚʘʪʴʞʝʣʝʟʥʦʜʦʨʦʞʥʦ-ʘʚʪʦʤʦʙʠʣʴʥʳʡʧʘʨʦʤçʄʘʨʰʘʣʈʦʢʦʩʩʦʚʩʢʠʡè.



ȭɟɐɑɞ ɗɔ ɝɑɕɣɌɝ ɛɚɎɧɤɌɞɨɝɫ ɝɞɚɔɘɚɝɞɨ 

ɛɗɌɞəɚɏɚ ɚɍɟɣɑəɔɫ Ɏ ɎɟɓɌɡ?

ʇʦʚʳʰʝʥʠʷʩʪʦʠʤʦʩʪʠʥʘʧʣʘʪʥʳʝʦʙʨʘʟʦʚʘʪʝʣʴʥʳʝʫʩʣʫʛʠʚʚʫʟʘʭʥʝʙʫʜʝʪ.

ʉʪʦʠʤʦʩʪʴʦʙʫʯʝʥʠʷʥʘ1-ʡʢʫʨʩʚʫʟʘʤʠʫʞʝʫʩʪʘʥʦʚʣʝʥʘʠʚʵʪʦʤʛʦʜʫ

ʥʝʠʟʤʝʥʷʪʩʷ.

ʉʪʦʠʤʦʩʪʴʦʙʫʯʝʥʠʷʥʘʚʪʦʨʦʡʠʧʦʩʣʝʜʫʶʱʠʝʢʫʨʩʳʟʘʢʨʝʧʣʝʥʘʚʜʦʛʦʚʦʨʘʭ

ʦʢʘʟʘʥʠʷʫʩʣʫʛʠʥʝʧʝʨʝʩʤʘʪʨʠʚʘʝʪʩʷʚʦʜʥʦʩʪʦʨʦʥʥʝʤʧʦʨʷʜʢʝ.

ʄʠʥʦʙʨʥʘʫʢʠʈʦʩʩʠʠʚʥʠʤʘʪʝʣʴʥʦʩʣʝʜʠʪʟʘʩʠʪʫʘʮʠʝʡ



ȻɜɔɚɝɞɌəɚɎɫɞ ɗɔ ɎɧɛɗɌɞɧ ɛɚ ɘɌɞɑɜɔəɝɖɚɘɟ 

ɖɌɛɔɞɌɗɟ?

ʅʝʪ,ʚʳʧʣʘʪʳʧʦʤʘʪʝʨʠʥʩʢʦʤʫʢʘʧʠʪʘʣʫʩʦʭʨʘʥʷʶʪʩʷ. ʂʘʢʠʧʨʝʞʜʝ,ʦʥʠʙʫʜʫʪ

ʥʘʟʥʘʯʘʪʴʩʷʙʝʟʟʘʷʚʣʝʥʠʷ-ʧʨʦʩʪʦʧʦʬʘʢʪʫʨʝʛʠʩʪʨʘʮʠʠʨʦʞʜʝʥʠʷʨʝʙʝʥʢʘ.

ʉʨʝʜʩʪʚʘʤʘʪʝʨʠʥʩʢʦʛʦʢʘʧʠʪʘʣʘʧʦ-ʧʨʝʞʥʝʤʫʤʦʞʥʦʧʦʪʨʘʪʠʪʴʥʘʫʣʫʯʰʝʥʠʝ

ʞʠʣʠʱʥʳʭʫʩʣʦʚʠʡ,ʦʙʨʘʟʦʚʘʥʠʝʨʝʙʝʥʢʘ,ʦʧʣʘʪʫʩʦʮʠʘʣʴʥʦʡʨʝʘʙʠʣʠʪʘʮʠʠ

ʜʣʜ̫ʝʪʝʡʩʠʥʚʘʣʠʜʥʦʩʪʴʶ. ʊʘʢʞʝʠʭʤʦʞʥʦʥʘʧʨʘʚʠʪʴʚʥʘʢʦʧʠʪʝʣʴʥʫʶʯʘʩʪʴ

ʧʝʥʩʠʠʤʘʤʠrʣʠʥʘʝʞʝʤʝʩʷʯʥʳʝʚʳʧʣʘʪʳʥʘʚʪʦʨʦʛʦʨʝʙʝʥʢʘʜʦ3ʣʝʪ.

ʄʠʥʪʨʫʜʧʨʦʜʦʣʞʘʝʪʨʘʙʦʪʘʪʴʥʘʜʪʝʤ,ʯʪʦʙʨrʘʩʧʦʨʷʞʘʪʴʩʷʩʨʝʜʩʪʚʘʤʠ

ʤʘʪʝʨʠʥʩʢʦʛʦʢʘʧʠʪʘʣʘʩʪʘʣʦʧʨʦʱʝ. ʅʘʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʦʝʦʙʩʫʞʜʝʥʠʝʚʳʥʝʩʝʥ

ʟʘʢʦʥʦʧʨʦʝʢʪ,ʢʦʪʦʨʳʡʧʦʟʚʦʣʠʪʥʘʧʨʘʚʣʷʪʴʤʘʪʝʨʠʥʩʢʠʡʢʘʧʠʪʘʣʥʘʦʙʨʘʟʦʚʘʥʠʝ

ʨʝʙʝʥʢʘʙʝʟʣʠʯʥʦʛʦʦʙʨʘʱʝʥʠʷʚʇʝʥʩʠʦʥʥʳʡʬʦʥʜ-ʦʥʣʘʡʥ.



ȶɌɖ ɏɚɝɟɐɌɜɝɞɎɚ ɛɚɘɚɒɑɞ ɘɌɗɚɘɟ ɍɔɓəɑɝɟ 

ɛɑɜɑɒɔɞɨ ɝɌəɖɢɔɔ?

1. ɺʩʝʧʣʘʥʦʚʳʝʧʨʦʚʝʨʢʠʜʣ ʠ̫ʥʜʠʚʠʜʫʘʣʴʥʳʭʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʝʡ,ʤʘʣʦʛʦ

ʠʩʨʝʜʥʝʛʦʙʠʟʥʝʩʘʦʪʤʝʥʷʶʪʩʷʜʦʢʦʥʮʘ2022ʛʦʜʘ.

2.ʎʠʬʨʦʚʳʝʢʦʤʧʘʥʠʠʦʩʚʦʙʦʞʜʘʶʪʩʷʦʪʥʘʣʦʛʘʥʘʧʨʠʙʳʣʴʜʦʢʦʥʮʘ2022ʛʦʜʘ.

3. ɺʣʘʩʪʠʩʦʩʪʘʚʷʪʩʧʠʩʦʢʪʦʚʘʨʦʚ,ʜʣʢ̫ʦʪʦʨʳʭʨʘʟʨʝʰʘʪçʧʘʨʘʣʣʝʣʴʥʳʡʠʤʧʦʨʪè:

ʵʪʦʢʦʛʜʘʚʝʱʤɹʦʞʥʦʚʚʝʩʪʠʚʩʪʨʘʥʫʙʝʟʨʘʟʨʝʰʝʥʠʷʧʨʦʠʟʚʦʜʠʪʝʣʷ. ʊʘʢʧʦʣʫʯʠʪʩʷ

ʦʙʦʡʪʠʟʘʧʨʝʪʳʥʘʧʦʩʪʘʚʢʠʪʝʣʝʬʦʥʦʚ,ʦʜʝʞʜʳʠʣʶʙʳʭʜʨʫʛʠʭʧʨʝʜʤʝʪʦʚ.

4. ʄʘʣʳʡʠʩʨʝʜʥʠʡʙʠʟʥʝʩʧʦʣʫʯʘʪʧʨʘʚʦʥʘʢʨʝʜʠʪʥʳʝʢʘʥʠʢʫʣʳ. ɿʘʢʦʥʦʧʨʦʝʢʪ

ʦʙɻ ʪʦʤʫʞʝʚʥʝʩʝʥʚɼʫʤʫ.ʆʪʩʨʦʯʢʘʙʫʜʝʪʜʘʚʘʪʴʩʷ,ʝʩʣʠʚʳʧʦʣʥʝʥʳʪʨʠʫʩʣʦʚʠʷ:

-ʢʨʝʜʠʪʚʟʷʪʜʦ1ʤʘʨʪʘ2022ʛʦʜʘ;

-ʜʦʭʦʜʳʢʦʤʧʘʥʠʠʫʧʘʣʠʤʠʥʠʤʫʤʥʘ30%ʦʪʩʨʝʜʥʝʤʝʩʷʯʥʳʭ;

-ʫʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠʥʝʪʜʨʫʛʠʭʢʨʝʜʠʪʥʳʭʢʘʥʠʢʫʣ;

5. ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦʦʙʥʫʣʷʝʪʢʦʤʠʩʩʠʶʜʣʙ̫ʠʟʥʝʩʘʟʘʧʦʣʴʟʦʚʘʥʠʝʉʠʩʪʝʤʦʡʙʳʩʪʨʳʭ

ʧʣʘʪʝʞʝʡ.ʉʝʡʯʘʩʵʪʦ0,7%ʦʪʯʝʢʘ.

ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦʨʘʟʨʘʙʦʪʘʣʦ

ʧʨʦʛʨʘʤʤʫʧʦʜʜʝʨʞʢʠʤʘʣʦʛʦ

ʙʠʟʥʝʩʘ,ʧʷʪʝɹʝʛʣʘʚʥʳʭʤʝʨ

ʫʞʝʥʘʯʠʥʘʶʪʜʝʡʩʪʚʦʚʘʪʴ:



ȶɌɖɔɑ ɘɑɜɧ ɛɚɐɐɑɜɒɖɔ ɎɎɑɐɟɞ 

ɐɗɫ ȴȾ-ɖɚɘɛɌəɔɕ?

Åɺʳʜʝʣʝʥʠʝʩʨʝʜʩʪʚʀʊ-ʢʦʤʧʘʥʠʷʤʥʘʫʣʫʯʰʝʥʠʝʞʠʣʠʱʥʳʭʫʩʣʦʚʠʡ

ʠʧʦʚʳʰʝʥʠʝʟʘʨʧʣʘʪʩʦʪʨʫʜʥʠʢʦʚ;

Åʃʴʛʦʪʥʳʝʢʨʝʜʠʪʳʀʊ-ʢʦʤʧʘʥʠʷʤʥʘʪʝʢʫʱʫʶʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʴʠʨʝʘʣʠʟʘʮʠʶ

ʥʦʚʳʭʧʨʦʝʢʪʦʚ;

Åʉʪʘʚʢʘ0%ʧʦʥʘʣʦʛʫʥʘʧʨʠʙʳʣʴʜʣʀ̫ʊ-ʢʦʤʧʘʥʠʡ;

Åʋʧʨʦʱʝʥʠʝʪʨʫʜʦʫʩʪʨʦʡʩʪʚʘʠʧʦʣʫʯʝʥʠʷʚʠʜʘʥʘʞʠʪʝʣʴʩʪʚʦʜʣʠ̫ʥʦʩʪʨʘʥʥʳʭ

ʀʊ-ʩʧʝʮʠʘʣʠʩʪʦʚ;

Åʅʘʣʦʛʦʚʳʝʣʴʛʦʪʳʠʧʨʝʬʝʨʝʥʮʠʠʜʣʠ̫ʥʪʝʨʥʝʪ-ʢʦʤʧʘʥʠʡʠʠʥʪʝʛʨʘʪʦʨʦʚ;

Åʆʩʚʦʙʦʞʜʝʥʠʝʀʊ-ʢʦʤʧʘʥʠʡʦʪ ʥʘʣʦʛʦʚʦʛʦ,ʚʘʣʶʪʥʦʛʦʠ ʠʥʦʛʦ

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦʠʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦʢʦʥʪʨʦʣʷ;

Åʇʦʜʜʝʨʞʢʘʟʘʢʫʧʦʢʢʨʠʪʠʯʝʩʢʠʚʘʞʥʳʭʦʪʝʯʝʩʪʚʝʥʥʳʭʀʊ-ʨʘʟʨʘʙʦʪʦʢʜʣʷ

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʳʭʠʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʳʭʥʫʞʜ/ʦʪʜʝʣʴʥʳʭʶʨʠʜʠʯʝʩʢʠʭʣʠʮ;

Åʆʪʩʨʦʯʢʘʦʪʘʨʤʠʠʜʣʀ̫ʊ-ʩʧʝʮʠʘʣʠʩʪʦʚ.

ʄʝʨʳ ʧʦʜʜʝʨʞʢʠʀʊ-ʢʦʤʧʘʥʠʡ,

ʢʦʪʦʨʳʝʙʫʜʫʪʚʚʝʜʝʥʳ:

Åɻʨʘʥʪʦʚʘʷʧʦʜʜʝʨʞʢʘʧʝʨʩʧʝʢʪʠʚʥʳʭ

ʦʪʝʯʝʩʪʚʝʥʥʳʭʀʊ-ʨʝʰʝʥʠʡ;



Ȼɚɣɑɘɟ ɟ ɘɑəɫ ɛɜɚɍɗɑɘɧ ɝ ɐɚɝɞɟɛɚɘ 

ɖ ɜɫɐɟ ɝɌɕɞɚɎ?

ʆʙʲʷʩʥʷʝʪʄʥʠʮʠʬʨʳʈʌ:

ʅʝʢʦʪʦʨʳʝʩʘʡʪʩrʝʡʯʘʩʤʦʛʫʪʥʝʦʪʢʨʳʚʘʪʴʩʷ. ʕʪʦʩʚʷʟʘʥʦʩʧʨʦʙʣʝʤʘʤʠ

ʚʨʘʙʦʪʝʮʝʥʪʨʦʚʩʝʨʪʠʬʠʢʘʮʠʠ,ʢʦʪʦʨʳʝʧʨʦʚʝʨʷʶʪʙʝʟʦʧʘʩʥʦʩʪʴʠʥʘʜʸʞʥʦʩʪʴ

ʠʥʪʝʨʥʝʪ-ʨʝʩʫʨʩʦʚ.

ʏʪʦʙʠrʤʝʪʜɹʦʩʪʫʧʢʦʚʩʝʤʩʘʡʪʘʤʠʥʫʞʥʳʤʦʥʣʘʡʥ-ʩʝʨʚʠʩʘʤ,ʚʪʦʤʯʠʩʣʝ

ʢ ɻʦʩʫʩʣʫʛʘʤ, ʨʝʢʦʤʝʥʜʫʝʤʫʩʪʘʥʦʚʠʪʴʙʨʘʫʟʝʨʳ,ʢʦʪʦʨʳʝʧʦʜʜʝʨʞʠʚʘʶʪ

ʨʦʩʩʠʡʩʢʠʡʩʝʨʪʠʬʠʢʘʪ. ʉʝʡʯʘʩʪʘʢʘ ʬ̫ʫʥʢʮʠʦʥʘʣʴʥʦʩʪʴʝʩʪʴ,

ʥʘʧʨʠʤʝʨʫʗʥʜʝʢʩ.ɹʨʘʫʟʝʨʘʠʣʠɸʪʦʤ



Ȼɚɣɑɘɟ ɛɜɚɐɟɖɢɔɪ, ɓɌɖɟɛɗɑəəɟɪ ɐɚ ɎɎɑɐɑəɔɫ 

ɝɌəɖɢɔɕ, əɑ ɛɜɚɐɌɪɞ ɛɚ çɝɞɌɜɧɘ ɢɑəɌɘè?

ʆʙʲʷʩʥʷʝʪʨʫʢʦʚʦʜʠʪʝʣʴʜʝʧʘʨʪʘʤʝʥʪʘʙʠʟʥʝʩ-ʘʥʘʣʠʪʠʢʠʌʠʥʘʥʩʦʚʦʛʦ

ʫʥʠʚʝʨʩʠʪʝʪʘʧʨʠʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʝʈʌʄʠʭʘʠʣʊʦʣʤʘʯʝʚ:

ʇʨʦʜʘʚʮʳʩʪʘʚʷʪʮʝʥʫʩʫʯʝʪʦʤʙʫʜʫʱʠʭʪʨʘʪ,ʚʝʜʟɹʘʢʫʧʘʪʴʪʦʚʘʨʠʤʧʨʠʜʝʪʩʷ

ʫʞʝʧʦʥʦʚʳʤʮʝʥʘʤ.ʏʪʦʙʜrʣʷɻʪʦʛʦʭʚʘʪʠʣʦʩʨʝʜʩʪʚʠʥʝʩʣʫʯʠʣʦʩʴʜʝʬʠʮʠʪʘ,

ʥʝʢʦʪʦʨʳʝʧʨʦʜʘʚʮʳʚʳʥʫʞʜʝʥʳʧʦʚʳʰʘʪʴʮʝʥʳ.ʂʨʦʤʝʪʦʛʦ,ʩʘʥʢʮʠʠʫʩʣʦʞʥʷʶʪ

ʪʨʘʥʩʧʦʨʪʠʨʦʚʢʫʪʦʚʘʨʦʚ,ʠʟ-ʟʘʯʝʛʦʧʦʚʳʰʘʝʪʩʷʮʝʥʘʥʘʜʦʩʪʘʚʢʫ. ʄʥʦʛʠʝ

ʪʦʨʛʦʚʳʝʧʫʪʠʈʦʩʩʠʠʚʧʦʨʪɹrʘʣʪʠʢʠʧʨʦʭʦʜʷʪʯʝʨʝʟʃʘ-ʄʘʥʰ,ʤʠʤʦʌʨʘʥʮʠʠ

ʠɸʥʛʣʠʠ,ʯʪʦʜʘʝʪʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʴʟʘʜʝʨʞʠʚʘʪʴʨʦʩʩʠʡʩʢʠʝʛʨʫʟʠr ʩʨʳʚʘʪʴ

ʧʦʩʪʘʚʢʠ.

ɸʝʱʝʥʘʮʝʥʝʩʢʘʟʳʚʘʝʪʩʷʘʞʠʦʪʘʞ. ʃʶʜʠʥʘʯʠʥʘʶʪʤʘʩʩʦʚʦʩʢʫʧʘʪʴʪʦʚʘʨʳ,

ʠʧʨʦʜʘʚʮʳʧʦʚʳʰʘʶʪʮʝʥʩrʫʯʝʪʦʤʚʦʟʨʦʩʰʝʛʦʩʧʨʦʩʘ. ʉʦʚʨʝʤʝʥʝʤʩʠʪʫʘʮʠʷ

ʥʘʣʘʜʠʪʩʷʠʪʦʨʛʦʚʣʷʧʦʡʜʝʪʚʧʨʠʚʳʯʥʦʤʪʝʤʧʝ. ɸʧʦʢʘɻʪʦʛʦʥʝʩʣʫʯʠʣʦʩʴ,

ʥʘʥʝʦʙʦʩʥʦʚʘʥʥʦʝʧʦʚʳʰʝʥʠʝʮʝʥʦʧʝʨʘʪʠʚʥʦʨʝʘʛʠʨʫʝʪʌɸʉ.



ȶɌɖ IT-ɖɚɘɛɌəɔɫ ɘɚɒɑɞ ɛɚɗɟɣɔɞɨ ɛɚɘɚɥɨ 

ɚɞ ɏɚɝɟɐɌɜɝɞɎɌ?

ʆʙʲʷʩʥʷʝʪʜʠʨʝʢʪʦʨʧʦʥʘʧʨʘʚʣʝʥʠʶçʀʩʢʫʩʩʪʚʝʥʥʳʡʠʥʪʝʣʣʝʢʪè,ʜʠʨʝʢʪʦʨ

ʧʦʨʘʟʚʠʪʠʶɸʅʆçʎʠʬʨʦʚʘʷʵʢʦʥʦʤʠʢʘèɸʣʝʢʩʝʡʉʠʜʦʨʶʢ:

ʏʪʦʙʧrʦʣʫʯʠʪʴʧʦʤʦʱʴʦʪʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʘ,IT-ʢʦʤʧʘʥʠʠʪʨʝʙʫʝʪʩʷʚʦʡʪʠʚʨʝʝʩʪʨ

ʄʠʥʮʠʬʨʳ. ʉʝʡʯʘʩʚ ʥʝʤʫʞʝʥʘʩʯʠʪʳʚʘʝʪʩʷ16 ʪʳʩ. ʢʦʤʧʘʥʠʡ.

ɺʩʝʦʥʠʩʦʦʪʚʝʪʩʪʚʫʶʪʦʧʨʝʜʝʣʝʥʥʦʤʫʧʝʨʝʯʥʶʢʦʜʦʚʆʂɺʕɼ- ʦʙʱʝʨʦʩʩʠʡʩʢʦʛʦ

ʢʣʘʩʩʠʬʠʢʘʪʦʨʘʚʠʜʦʚʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʡʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ.

çɼʣ ʪ̫ʝʣʝʢʦʤ-ʦʧʝʨʘʪʦʨʦʚʧʨʝʜʫʩʤʦʪʨʝʥʳʦʪʜʝʣʴʥʳʝʤʝʨ ʧrʦʜʜʝʨʞʢʠè,-

ʧʨʦʢʦʤʤʝʥʪʠʨʦʚʘʣɸʣʝʢʩʝʡʉʠʜʦʨʶʢ.

ʇʦʜʘʪʴʟʘʷʚʣʝʥʠʝʥʘʘʢʢʨʝʜʠʪʘʮʠʶʤʦʞʥʦʥʘɻʦʩʫʩʣʫʛʘʭ.



Ȯ ɐɚɏɚɎɚɜɑ ɛɜɚɛɔɝɌəɚ, ɣɞɚ ɍɑɓ ɝɟɍɝɔɐɔɕ 

ɝɞɌɎɖɌ ɛɚ ɝɑɗɨɝɖɚɕ ɔɛɚɞɑɖɑ ɘɚɒɑɞ 

ɔɓɘɑəɔɞɨɝɫ. ȮɧɜɌɝɞɑɞ ɗɔ ɝɞɌɎɖɌ ɛɚ ɘɚɑɕ 

ɔɛɚɞɑɖɑ?

ʋʚʝʣʠʯʝʥʠʝʩʪʘʚʢʠʧʦʚʳʜʘʥʥʳʤʢʨʝʜʠʪʘʤʥʝʧʣʘʥʠʨʫʝʪʩʷ.

ʉʝʡʯʘʩʄʠʥʩʝʣʴʭʦʟʦʙʩʫʞʜʘʝʪʚʦʧʨʦʩʜʦʧʦʣʥʠʪʝʣʴʥʦʛʦʬʠʥʘʥʩʠʨʦʚʘʥʠʷ

ʧʦʛʦʩʧʨʦʛʨʘʤʤʝçʂʦʤʧʣʝʢʩʥʦʝʨʘʟʚʠʪʠʝʩʝʣʴʩʢʠʭʪʝʨʨʠʪʦʨʠʡè. ʕʪʦʧʦʟʚʦʣʠʪ

ʦʙʩʣʫʞʠʚʘʪʴʨʘʥʝʝʚʳʜʘʥʥʳʝʢʨʝʜʠʪʳʧʦʧʨʦʛʨʘʤʤʝʣʴʛʦʪʥʦʡʩʝʣʴʩʢʦʡʠʧʦʪʝʢʠ.



Ƀɞɚ ɍɟɐɑɞ ɝ ɛɚɣɞɚɎɧɘɔ ɟɝɗɟɏɌɘɔ?

ʇʦʚʳʰʘʪʴʮʝʥʥrʘʧʝʨʝʩʳʣʢʫʧʦʈʦʩʩʠʠʥʝʧʣʘʥʠʨʫʝʪʩʷ.

ʀʟ-ʟʘʦʪʤʝʥʳʘʚʠʘʧʝʨʝʣʝʪʦʚʟʘʛʨʘʥʠʮʫ,ʜʦʩʪʘʚʢʘʧʦʯʪʤrʦʞʝʪʟʘʪʷʥʫʪʴʩʷ.

ʇʦʩʳʣʢʠʧʨʠʭʦʜʠʪʩʷʚʝʟʪʠʧʦʟʝʤʣʝʠʣʠʧʦʤʦʨʶ. ʅʦʚʥʫʪʨʠʩʪʨʘʥʳʜʦʩʪʘʚʢʘ

ʨʘʙʦʪʘʝʪʧʦ-ʧʨʝʞʥʝʤʫ.

ʇʦʯʪʘʈʦʩʩʠʠʧʨʠʥʠʤʘʝʪʚʩʝʤʝʞʜʫʥʘʨʦʜʥʳʝʧʠʩʴʤʘʠʧʦʩʳʣʢʠ,ʢʨʦʤʝʪʝʭ,ʯʪʦ

ʠʜʫʪʥʘʋʢʨʘʠʥʫ.

ʇʦʢʘʪʦʣʴʢʦʜʚʝʩʪʨʘʥʳʥʝʧʨʠʥʠʤʘʶʪEMS-ʦʪʧʨʘʚʣʝʥʠʷʚʈʦʩʩʠʶ: ʕʩʪʦʥʠʷʠ

ʂʠʧʨ. ʋʩʣʦʚʠʷʚʙʫʜʫʱʝʤʤʦʛʫʪʤʝʥʷʪʴʩʷ,ʧʦʵʪʦʤʫʥʘʩʘʡʪʝʇʦʯʪʈrʦʩʩʠʠ

ʨʝʛʫʣʷʨʥʦʦʙʥʦʚʣʷʝʪʩʷʠʥʬʦʨʤʘʮʠʷ.



ȳɌɞɜɚəɟɞ ɗɔ ɝɚɞɜɟɐəɔɖɚɎ ɛɜɑɐɛɜɔɫɞɔɕ 

ɝɌəɖɢɔɔ, əɌɗɚɒɑəəɧɑ əɌ ɛɜɚɘɧɤɗɑəəɧɑ 

ɖɚɘɛɌəɔɔ?

ʉʦʭʨʘʥʝʥʠʝʨʘʙʦʯʠʭʤʝʩʪ̫ʚʣʷʝʪʩʷʧʨʠʦʨʠʪʝʪʦʤ. ʇʦʧʘʚʰʠʝʧʦʜʩʘʥʢʮʠʠ

ʧʨʦʤʳʰʣʝʥʥʳʝʢʦʤʧʘʥʠʠʠʠʥʜʠʚʠʜʫʘʣʴʥʳʝʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʠʧʦʣʫʯʘʪʦʪʩʨʦʯʢʫ

ʧʦʦʙʷʟʘʪʝʣʴʩʪʚʘʤ,ʩʨʦʢʠʩʧʦʣʥʝʥʠʷʢʦʪʦʨʳʭʠʩʪʝʢʘʝʪʧʦʩʣʝ23 ʬʝʚʨʘʣʷ2022

ʛʦʜʘ.

ʊʝʧʝʨʴʫʧʨʝʜʧʨʠʷʪʠʡʝʩʪʝɹʱʝ12 ʤʝʩʷʮʝʚʥʘʜʦʩʪʠʞʝʥʠʝʨʝʟʫʣʴʪʘʪʦʚ.

ɺʦʟʚʨʘʱʘʪʴʩʫʙʩʠʜʠʶʠʣʠʧʣʘʪʠʪʴʰʪʨʘʬʥʝʧʨʠʜʝʪʩʷ.

ʄʝʨʘʧʦʟʚʦʣʠʪʩʥʠʟʠʪʴʥʘʛʨʫʟʢʫʥʘ ʧʨʦʠʟʚʦʜʩʪʚʦʠ ʩʦʭʨʘʥʠʪʴ

ʝʛʦʫʩʪʦʡʯʠʚʦʩʪʴ,ʘʟʥʘʯʠʪʠʨʘʙʦʯʠʝʤʝʩʪʘʠʤʝʨʧrʦʜʜʝʨʞʢʠʨʘʙʦʪʥʠʢʦʚ.

ʋʟʥʘʪʴ,ʥʘʫʯʘʩʪʥʠʢʦʚʢʘʢʠʭʛʦʩʧʨʦʛʨʘʤʤʦʥʘʨʘʩʧʨʦʩʪʨʘʥʷʝʪʩʷ,ʤʦʞʥʦʥʘʩʘʡʪʝ

ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ.



ȻɜɚɐɚɗɒɌɞɝɫ ɗɔ ɓɌɖɟɛɖɔ əɚɎɚɏɚ ɘɑɐɔɢɔəɝɖɚɏɚ 

ɚɍɚɜɟɐɚɎɌəɔɫ?

ʈʘʥʴʰʝʙʦʣʴʥʠʮʳʠ ʧʦʣʠʢʣʠʥʠʢʠʤʦʛʣʠʧʦʢʫʧʘʪʴʦʙʦʨʫʜʦʚʘʥʠʝʯʝʨʝʟ

ʵʣʝʢʪʨʦʥʥʳʡʟʘʧʨʦʩʥʘʩʫʤʤʫʜʦ3 ʤʣʥʨʫʙʣʝʡ. ʉʝʡʯʘʩʵʪʫʮʠʬʨʫʫʚʝʣʠʯʠʣʠ

ʜʦ50 ʤʣʥʨʫʙʣʝʡ. ɸʜʦʧʫʩʪʠʤʳʡʛʦʜʦʚʦʡʦʙʲʝʤʟʘʢʫʧʦʢʧʦʫʧʨʦʱʝʥʥʦʡʩʭʝʤʝ

ʧʦʚʳʩʠʣʠʩʦ100ʜʦ750ʤʣʥʨʫʙʣʝʡ.ʕʪʦʟʥʘʯʠʪ,ʯʪʦʙʦʣʴʥʠʮʳʩʤʦʛʫʪʧʨʠʦʙʨʝʩʪʠ

ʙʦʣʴʰʝʦʙʦʨʫʜʦʚʘʥʠʷʠʨʘʩʭʦʜʥʳʭʢʥʝʤʫʤʘʪʝʨʠʘʣʦʚ.

ʂʨʦʤʝʪʦʛʦ,ʢʘʙʤʠʥʟʘʧʨʝʪʠʣʚʳʚʦʟʠʪʴʠʤʧʦʨʪʥʳʝʤʝʜʠʮʠʥʩʢʠʝʧʨʠʙʦʨʳ,

ʢʦʪʦʨʳʝʫʞʝʥʘʭʦʜʷʪʩʷʚʈʦʩʩʠʠ.

ɺ ʥʘʰʝʡʩʪʨʘʥʝʧʨʦʠʟʚʦʜʷʪʩʷʢʦʤʧʴʶʪʝʨʥʳʝʪʦʤʦʛʨʘʬʳ,ʨʝʥʪʛʝʥʦʚʩʢʘʷ

ʪʝʭʥʠʢʘ,ʘʧʧʘʨʘʪʳʋɿʀ,ʀɺʃ,ɻʥʜʦʩʢʦʧʳ,ʘʪʘʢʞʝʦʙʦʨʫʜʦʚʘʥʠʝʜʣʜ̫ʠʘʛʥʦʩʪʠʢʠ

ʠʣʝʯʝʥʠʷʟʘʙʦʣʝʚʘʥʠʡʥʝʨʚʥʦʡ,ʩʝʨʜʝʯʥʦ-ʩʦʩʫʜʠʩʪʦʡʠʦʧʦʨʥʦ-ʜʚʠʛʘʪʝʣʴʥʦʡ

ʩʠʩʪʝʤ.

ʄʝʜʪʝʭʥʠʢʫʠʟʈʦʩʩʠʠʧʦʢʫʧʘʶʪʠʟʘʨʫʙʝʞʥʳʝʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ,ʚʪʦʤʯʠʩʣʝ

ʠʟʩʪʨʘʥɽʚʨʦʩʦʶʟʘ.

ɿʘʢʫʧʢʠʦʙʦʨʫʜʦʚʘʥʠʷʧʨʦʜʦʣʞʘʪʩʷ,

ʢ ʪʦʤʫʞʝ ʧʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦʫʧʨʦʩʪʠʣʦ

ʧʨʦʮʝʜʫʨʫʟʘʢʫʧʢʠʤʝʜʠʮʠʥʩʢʠʭʠʟʜʝʣʠʡ.

ʊʝʧʝʨʙɹʦʣʴʥʠʮʳʠ ʧʦʣʠʢʣʠʥʠʢʠʩʤʦʛʫʪ

ʟʘʢʫʧʘʪʴʚʩʝʥʝʦʙʭʦʜʠʤʦʝʟʥʘʯʠʪʝʣʴʥʦ

ʙʳʩʪʨʝʝ,ʦʧʝʨʘʪʠʚʥʦʟʘʢʨʳʚʘʷʧʦʪʨʝʙʥʦʩʪʠ.



ɁɎɌɞɔɞ ɗɔ ɔəɝɟɗɔəɌ Ɏɝɑɘ ɍɚɗɨəɧɘ ɐɔɌɍɑɞɚɘ?

ʃʶʜʠ, ʢʦʪʦʨʳʝʥʫʞʜʘʶʪʩʷʚ ʠʥʩʫʣʠʥʝ,ʤʦʛʫʪʧʦʣʫʯʠʪʴʝʛʦʙʝʩʧʣʘʪʥʦ

ʧʦʨʝʮʝʧʪʫʣʝʯʘʱʝʛʦʚʨʘʯʘ.

ʏʪʦʜʝʣʘʪʴ,ʝʩʣʠʦʪʝʯʝʩʪʚʝʥʥʳʡʧʨʝʧʘʨʘʪʥʝʧʦʜʭʦʜʠʪ?

ʆʩʥʦʚʥʳʝʤʠʨʦʚʳʝʧʨʦʠʟʚʦʜʠʪʝʣʠʠʥʩʫʣʠʥʘʧʠʩʴʤʝʥʥʦʧʦʜʪʚʝʨʜʠʣʠ

ʄʠʥʟʜʨʘʚʫʈʦʩʩʠʠ,ʯʪʦʧʨʦʜʦʣʞʘʪʨʘʙʦʪʫʠʧʦʩʪʘʚʢʠʥʘʨʦʩʩʠʡʩʢʠʡʨʳʥʦʢ.

ʊʘʢʠʤʦʙʨʘʟʦʤ,ʠʥʦʩʪʨʘʥʥʳʝʧʨʝʧʘʨʘʪʳʦʩʪʘʶʪʩʷʚʈʦʩʩʠʠ.

ʏʪʦʜʝʣʘʪʴ,ʝʩʣʠʤʦʝʛʦʠʥʩʫʣʠʥʘʥʝʪʚʘʧʪʝʢʝ?

ʄʠʥʠʩʪʝʨʩʪʚʦʟʜʨʘʚʦʦʭʨʘʥʝʥʠʷʈʦʩʩʠʠʚʤʝʩʪʝʩ ʈʦʩʟʜʨʘʚʥʘʜʟʦʨʦʤ

ʢʦʥʪʨʦʣʠʨʫʝʪʦʙʝʩʧʝʯʝʥʠʝʥʝʦʙʭʦʜʠʤʳʭʧʨʝʧʘʨʘʪʦʚʜʣʧ̫ʘʮʠʝʥʪʦʚʩʩʘʭʘʨʥʳʤ

ʜʠʘʙʝʪʦʤ.

ɽʩʣʠʚ ʥrʝʤʦʞʝʪʝʥʘʡʪʠʚʘʠhʥʩʫʣʠʥʚʘʧʪʝʢʝ,ʦʙʨʘʪʠʪʝʩʴʥʘʛʦʨʷʯʫʶʣʠʥʠʶ

ʈʦʩʟʜʨʘʚʥʘʜʟʦʨʘ: 8 (800) 550-99-03

ɼʘ,ʧʦʩʢʦʣʴʢʫʙʦʣʴʰʫʶʯʘʩʪʧɹʨʝʧʘʨʘʪʦʚ

ʠʥʩʫʣʠʥʘʧʨʦʠʟʚʦʜʷʪʚʥʫʪʨʠʩʪʨʘʥʳ.

ʉʝʡʯʘʩʚ ʈʦʩʩʠʠʟʘʨʝʛʠʩʪʨʠʨʦʚʘʥʦ

17 ʧʨʝʧʘʨʘʪʦʚʠʥʩʫʣʠʥʘʠ ʝʛʦʘʥʘʣʦʛʦʚ,

13ʠʟʥʠʭʞʠʟʥʝʥʥʦʥʝʦʙʭʦʜʠʤʳ.



ȶɌɖɟɪ ɛɚɐɐɑɜɒɖɟ ɛɚɗɟɣɌɞ ɌɏɜɌɜɔɔ?

ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦ

ʥʘʧʨʘʚʠʪʜʦʧʦʣʥʠʪʝʣʴʥʦ

25 ʤʣʨʜ ʨʫʙʣʝʡ

ʥʘ ʣʴʛʦʪʥʳʝʢʨʝʜʠʪʳ

ʜʣʘ̫ʛʨʘʨʠʝʚ.

ʕʪʦ ʧʦʤʦʞʝʪ

ʩʝʣʴʭʦʟʧʨʦʠʟʚʦʜʠʪʝʣʷʤ

ʧʨʠʚʣʝʯʴʢʨʘʪʢʦʩʨʦʯʥʳʝ

ʢʨʝʜʠʪʧrʦ ʣʴʛʦʪʥʦʡ

ʩʪʘʚʢʝʥʘʩʫʤʤʫʙʦʣʝʝ

150ʤʣʨʜʨʫʙʣʝʡ.

ʄʝʨʘ ʧʦʟʚʦʣʠʪ

ʙʝʟ ʩʙʦʝʚʧʨʦʚʝʩʪʠ

ʧʦʩʝʚʥʳʝ ʨʘʙʦʪʳ

ʠ ʦʙʝʩʧʝʯʠʪʴʭʦʨʦʰʠʡ

ʫʨʦʞʘʡ.


